

Sportifolie à Saint-Joseph : Et les finalistes sont...

Écrit par Athanase JEANNE-ROSE
Vendredi, 30 Juillet 2010 19:27 -

Dans le cadre de l'opération "Sportifolie", la ville de Saint-Joseph organise son traditionnel tournoi de football en salle. 14 équipes réparties en 3 groupes se sont affrontées depuis le début du mois. Et les finalistes sont Black Mamba et Les Experts. Ces deux formations s'affronteront ce vendredi 30 juillet 2010 à partir de 20 H 30 au Hall des sports Georges Châtenay-Rivauday de la commune. Auparavant, le match pour la troisième place opposera Monster et Durand à 19 H 00. Pour clôturer cette soirée sportive et festive, le groupe Evolution 972 et un invité surprise mettront l'ambiance.

Venez nombreux encourager votre équipe préférée !

Renseignements au Service municipal des sports : 0596 57.79.94 / 0696 28.14.80